

VdK Ortsverband Schwabach – Starkes Team bei Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen bestätigt

Am 14. September 2025 fand die Jahreshauptversammlung des VdK Ortsverbands Schwabach mit Neuwahlen des Vorstands statt. Die Vorsitzende Gabriele Müller begrüßte rund 165 Gäste, darunter zahlreiche Jubilare und Ehrengäste, und eröffnete die Veranstaltung mit einem Rückblick auf das vergangene Jahr.

In ihrer Ansprache würdigte Frau Müller das Engagement ihres ehrenamtlichen Teams: „Ohne den Einsatz jedes Einzelnen wäre die Arbeit in einem so großen Ortsverband mit aktuell **4.230** Mitgliedern nicht möglich.“ Sie verwies zudem auf die großen Herausforderungen, die die derzeitige sozialpolitische Lage mit sich bringt.

Zu den Ehrengästen zählten Oberbürgermeister Peter Reiß sowie Dr. Rezarta Reimann, die in ihren Grußworten das soziale Engagement des VdK Schwabach und die enge Zusammenarbeit mit der Stadt Schwabach lobten. „Nur gemeinsam können wir etwas bewegen“, so OB Reiß.

Neuwahlen bestätigen Vorstand – Drei neue Mitglieder verstärken das Team

Im Anschluss an die Grußworte folgte die Neuwahl des Vorstands. Alle bisherigen ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stellten sich erneut zur Wahl und wurden einstimmig für weitere drei Jahre im Amt bestätigt. Besonders erfreulich: Drei neue Mitglieder ergänzen ab sofort das 15-köpfige Vorstandsteam. Die Kandidatinnen und Kandidaten stellten sich zuvor kurz persönlich vor – ein klares Signal für Kontinuität und neue Impulse im Team.

Ehrung langjähriger Mitglieder – Dank und Anerkennung für Treue

Ein besonderer Höhepunkt des Nachmittags war die Ehrung langjähriger Mitglieder. Für 15 Jahre Mitgliedschaft wurden Annemarie Barg, Christine Benedikt, Jürgen und Marie Luise Fuchs, Harry Meier, Wolfgang Leibel, Ingrid Pfann, Gabriele Gietl, Jürgen Männl und Wolfgang Leibl, ausgezeichnet. Anneliese Krug und Laura Troll erhielten Ehrungen für 25-jährige Treue zum VdK. Auf 30 Jahre Mitgliedschaft können Heidemarie Böhm und Petra Lutz zurückblicken. Die Jubilare erhielten Urkunden und Präsente als Zeichen der Wertschätzung.

Kabarett, Musik und ein gemütlicher Ausklang

Für beste Unterhaltung sorgten die Kabarettistinnen „Die Schnabelbremsen“, die mit ihren humorvollen Einlagen für viele Lacher sorgten. Musikalisch umrahmt wurde der Nachmittag vom „Hembacher Duo“. Bei kostenlosem Kaffee und Kuchen nutzten viele Gäste die Gelegenheit zum persönlichen Austausch in geselliger Atmosphäre.

Zum Abschluss dankte Gabriele Müller allen Helferinnen und Helfern für ihr großes Engagement und versprach ein weiterhin abwechslungsreiches, kulturell spannendes Programm im kommenden Jahr. Ihr Schlusswort endete mit dem Leitsatz des VdK:

„Zukunft braucht Menschlichkeit.“